



### **Levantarán nuevo sitio de inspección fitosanitaria SAG-USDA que es parte del Systems Approach**

● Como todos los años, en noviembre se dará inicio a la temporada de exportaciones frutícolas en Atacama y las instituciones ya han iniciado los preparativos para este importante periodo del año.

Tal es el caso del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) que se encuentra buscando profesionales y técnicos del área agrícola para desempeñarse en diversas funciones relativas a certificación fitosanitaria de la fruta.

La temporada de la uva de mesa tendrá como novedad el nuevo sitio de inspección fitosanitaria SAG-USDA que se levanta a la salida norte de Copiapó, y que es parte de la aplicación del protocolo de exportaciones Systems Approach con Estados Unidos.

Específicamente, el SAG busca profesionales y técnicos agrícolas que puedan desempeñarse en la inspección de fruta fresca en el mencionado sitio, en plantas frutícolas de los valles de Copiapó y Alto del Carmen y en el puerto de Caldera. Las labores también abarcan toma de muestras de fruta embalada, despacho y repale-tizaje.

CS